

Nombre del alumno: Fernando González Ramírez.

Nombre de la profesora: Eliza Pérez Pérez.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico.

Materia: procesos culturales.

Grado: sexto.

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de julio de 2020.

Tribus Son grupos de personas con una identidad distintiva común, Mismas ideologías. Hábitos comunes. como por ejemplo sus ideologías, que normalmente la urbanas? Estilos de vida Características Mismos gustos trasmiten en su forma de vestir, actividades o actitudes. similares. musicales. Formas de vestir. Sentirse libres con as primeras tribus urbanas nacieron en las ciudades de Londres y Nueva york, esto sucedió en los años los iguales. Origen. 60 y 70. Disfrutan de la música indie y alternativa, tienen intereses estéticos no convencionales a la cultura propia, además disfrutan la estética vintage y la decoración y la ropa. Les gusta ir a lugares poco conocidos distintos a los populares, la comida artesanal y los estilos de vida alternativas, tienen ideas pacíficas, progresivas y ambientalistas. Nació en los 80, se deriva del genero musical punk, su extensión abarca los continentes América Asia y Europa, las estadísticas mencionan Emos que la mayoría de sus miembros tienen entre 12 y 20 años, y se caracterizan por su punto de vista pesimista hacia la vida, su preocupación por su apariencia y su incredulidad, su vestimenta normalmente es de color negro con tenis bajos como los converse. Se caracterizan por su agrado a la música Rap, elaboran grafitis, y baila Break dance, tul izan ropa suelta, su calzado también es grande, utilizan Raperos. mucha joyería grande y llamativa, como ejemplo cadenas y anillos dorados, relojes, y suelen tatuarse. Nacida en los años 80, se deriva del punk. Suelen reunirse en bares específicos, son apolíticos y admiran los elementos relacionados con la Góticos. muerte, y lo oculto, escuchan música gótica. Su vestimenta, ropa negra de cuero además de usar delineador negro y accesorios plateados e incorporan a su vestimenta algunas cruces o estrellas de 5 puntos. Se origino en Inglaterra en los años 70, derivados de los roqueros y del hippie. Tribu urbana muy difundida, especialmente en las clases populares. Les gusta las salidas los fine de semana. Además de escuchar música de banda como las del heavy metal, ir a conciertos y fumar canavi. Heavies Usualmente tienen el cabello largo, utilizan jeans, chaquetas negras y camisetas negras con el logo de sus bandas favoritas, **Ejemplos** de algunas principales Tribu nacida en los años 60. Sus características; no les gusta la política, tienen ideas anarquistas. Se proclaman como amantes de la naturaleza, Hippies tribus de la paz y del amor. Usualmente les gusta las experimentar con drogas una de ellas la marihuana. Tienen el cabello largo y utilizan ropa suelta urbanas. y colorida y le agregan estampado. Tribu nacida en los años 70 en oposición a la decadencia de la cultura. Su ideología es anarquista, antifascista, antimperialista y anticapitalista. Punks. En ocasiones son violentos. Se caracterizan por tener el cabello en formas de crestas y coloridas además usan percings y tatuajes. Suelen llevar chaquetas negras y de cuero, y contiene símbolos anarquistas o con algún eslogan social. Derivada del deporte Skateboarding normalmente consiste en deslizarse sobre una patineta o bien llamada tabla con el objetivo de realizar Skaters. trucos, en otras palabras, estos son practicantes de este deporte. Su estilo de vida es skate la mayoría no tiene una estética definida y no tiene una preferencia musical. Suelen escuchar reggae, hip hop y ska. Disfrutan de una vida sencilla, valoran la paz, felicidad y amistad. Suelen llevar el cabello como Rastafaris. dreadlocks, además de utilizar sandalias y ropa cómoda. Cultura que siente una fascinación por la cultura y música japonesa, disfrutan leer comics, las películas manga y los videojuegos. Muchas Otakus. veces se disfrazan y se visten como sus personajes favoritos. Se distingue por llevar una vida sana, son adictos a las redes sociales y amantes la tecnología. los integrantes de esta tribu tienen una edad Muppies de entre 25 a 35 años.

Representan un culto a la propia imagen. Los miembros desean ser reconocidos, tener muchos seguidores y ser famosos. La tribu nacida en

Argentina y se expandió por Latinoamérica. Su vestimenta se basa en pantalones pegados con camisas de cuello y coloridas.

**Tribus** 

urbanas

Flogger,